



REPORTA EL CEESP

Incertidumbre merma inversión y economía: IP

LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx

La inversión que recibe el país se debilita y con ella aumentan las probabilidades de perder la oportunidad que ofrece el *nearshoring* ante la poca confianza sobre la efectividad de la reforma judicial, señaló el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

“Es evidente la poca confianza sobre la efectividad de la reforma judicial, sobre todo cuando la preocupación sobre otros problemas de falta de Estado de derecho, corrupción e impunidad se mantienen dentro de los principales factores limitantes del crecimiento”, indicó la institución.

Los principales indicadores económicos continúan debilitándose y confirman una tendencia a la baja de la actividad productiva para los próximos meses, como consecuencia, principalmente, del entorno político que prevalece en el país, explicó el centro en su comentario semanal.

La inversión, considerada el motor de crecimiento, se debilita conforme van concluyendo los proyectos insignia del gobierno federal, aunado a la creciente incertidumbre política. La inversión fija bruta registró en junio una caída mensual de 1.0 por ciento y respecto al mismo mes del año pasado creció solo 0.7 por ciento, su menor avance desde marzo del 2021, de acuerdo con datos del INEGI.

“Es preocupante, ya que tan solo dos meses antes mostraba crecimientos anuales de dos dígitos”, destacó.

La cautela aumenta y más ahora que la Cámara de Diputados aprobó la propuesta de reforma al Poder Judicial, lo que se refleja en la debilidad de la inversión y la posibilidad de perder la oportunidad que ofrece el *nearshoring*.

De acuerdo con los especialistas del sector privado, la incertidumbre política interna se convirtió en el principal factor que puede limitar el crecimiento de la economía, seguido de los problemas de inseguridad pública.

“El entorno continúa debilitándose y las expectativas de corto y mediano plazo hasta el momento no son muy optimistas”, puntualizó el organismo de estudios económicos.

FOCOS

Certeza. La reforma al Poder Judicial, impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, ha generado preocupación entre gran parte del sector empresarial, principalmente los que están relacionados con el comercio en el T-MEC.

Piden voz. El sector privado nacional ha manifestado en varias ocasiones que es necesario considerarlos dentro de la toma de decisiones en el tema.

Vigilantes. De manera paralela, han afirmado que sería un error eliminar los órganos autónomos como la Cofece, CRE, entre otros.

1

POR CIENTO
Retrocedió la inversión fija bruta en junio pasado, contra un mes anterior.

0.7

POR CIENTO
Cayó el indicador, comparado contra el mismo mes del año pasado.